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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является ООО «АМГ». 
Целью выпускной квалификационной работы является анализ эффективности управления финансовыми ресурсами предприятия ООО «АМГ» и определение направлений улучшения финансовой деятельности. 
             Проведен анализ абсолютных и относительных показателей финансовой устойчивости предприятия. 
На основании анализа деятельности ООО «АМГ» за 2015 - 2017 гг. предлагается следующий комплекс мероприятий, направленный на улучшение финансовой устойчивости и финансово-экономического состояния предприятия: снизить дебиторскую задолженность; увеличить собственный оборотный капитал; снизить кредиторскую задолженность; увеличить прибыль предприятия; повысить деловую активность предприятия; увеличить объём реализации продукции и прибыли.
 На расчетах работы показано, что эффективное управление финансами предприятия, контроль и анализ финансовой деятельности и своевременное принятие управленческих решений позволят достигнуть эффективности, финансовой устойчивости и прибыльности компании.
        

        
          The object of the study is OOO AMG.
The purpose of the final qualifying work is to analyze the effectiveness of the management of the financial resources of the enterprise LLC “AMG” and identify areas for improving financial activities.
The analysis of absolute and relative indicators of financial stability of the enterprise. 
 Based on the analysis of the activities of LLC AMG for 2015 - 2017. We propose the following set of measures aimed at improving the financial stability and financial and economic condition of the company: reduce receivables; increase your working capital; reduce payables; increase the profits of the enterprise; to increase the business activity of the enterprise; increase sales and profits.
The calculations of the work show that effective financial management of the enterprise, monitoring and analysis of financial activities and timely management decisions will allow achieving efficiency, financial stability and profitability of the company.
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